

Antrag für die Delegiertenversammlung vom 13. November 2024

| D '' | | |
|---------|---------|--------|
| Roitre | agsreg | lamani |
| סכונו פ | 3U31 5U | |

1.1 b) Höhe der Beiträge für landlose Imker

Die Höhe des Mitgliederbeitrags für Imker:innen an Bio Suisse ist auf 100.- Franken festgelegt und die Mitgliedschaft in einer Mitgliedorganisation ist freiwillig.

Biovalais schlägt vor, den Beitrag an Bio Suisse auf Fr. 50.- festzulegen und die Mitgliedschaft in einer Mitgliedsorganisation obligatorisch zu machen.

Erläuterungen:

Für die Mitgliedorganisationen von Bio Suisse ist es wichtig, mit den regionalen Produzent:innen, welche
die Knospe verwenden, in Verbindung zu stehen. Im Falle einer freiwilligen Mitgliedschaft für Imker:innen
wird es viele geben, welche keine Beiträge zahlen (es ist oft bereits ein teures Hobby für sie) und somit
aus unserem Aktionsradius verschwinden.

Wenn wir sie nicht kennen, können wir sie zum Beispiel nicht einbinden in:

- a. unsere regionalen Märkte;
- b. in die Gastronomie und Gemeinschaftsverpflegung;
- c. etc
- 2. Für Mitgliedorganisationen ist es heikel, wenn sie Mitglieder verlieren (was bei dieser Option der Fall wäre). Bei Biovalais würde es sich um 5 bis 6 Mitglieder handeln. Die Mitgliederzahl unserer Organisationen ist ein Argument in Gesprächen mit dem Kanton, mit der Gastronomie ...
- 3. Die Mitgliedorganisationen leisten Arbeit für landlose Imker:innen. Insbesondere stellen sie Verbindungen her mit Bio-Bauern und -Bäuerinnen, um ihre Bienenstöcke auf deren Grundstücken aufzustellen. Da jede Arbeit entlöhnt werden sollte, ist es wichtig, dass wir Mitgliederbeiträge einnehmen, um diese Arbeit zu leisten, die den Bauern zugute kommt. Um die Kosten für diese Imker:innen nicht zu verteuern, schlagen wir einen Beitrag von 50 Franken an Bio Suisse und eine Pflichtmitgliedschaft bei der Mitgliedorganisation vor, über deren Beitragshöhe die MO frei entscheiden kann.

Wir danken für die Berücksichtigung unserer Vorschläge und verbleiben mit freundlichen Grüssen

Für Biovalais Isabelle Gabioud, vice-présidente